

Résolu: En conséquence.

- 26.—De la Commission de Police, recommandant
- (1) De vendre trois vieux chevaux;
 - (2) D'opérer le virement de \$300 à l'effet de payer le loyer du logement du capitaine du poste No. 12.
 - (3) De payer un compte en suspens de \$9.25;
 - (4) D'autoriser Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville à signer le bail de la propriété louée dans le quartier Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin STEARNS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

- 27.—De la Commission de Police, demandant un crédit de \$900 pour achat de chevaux.

Renvoyé à la Commission des Finances.

- 28.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet d'opérer un virement de \$75 et d'appliquer ce montant au paiement de l'installation d'un système d'essai des drains.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

- 29.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, demandant qu'instructions soient données aux secrétaires des diverses Commissions de faire parvenir copie de leurs procès-verbaux à la *Gazette Municipale* dans les 24 heures après les assemblées des Commissions.

Sur proposition de M. l'échevin L'ESPERANCE, appuyé par M. l'échevin MAJOR, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

AVIS DE MOTIONS

- 30.—De M. l'échevin Nault, à l'effet d'amender le règlement No 270.

- 31.—De M. l'échevin Lévesque, à l'effet d'adopter un règlement pour installer un service d'eau à haute pression dans le quartier Ouest.

ORDRE DU JOUR

- 32.—Etant lu l'ordre du jour pour la nomination de Commissaires d'écoles en remplacement de MM. les échevins Gallery et Stearns,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que M. l'échevin D. Gallery soit réélu Commissaire des écoles catholiques pour le prochain terme.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que M. l'échevin I.-H. Stearns soit réélu Commissaire des écoles protestantes pour le prochain terme.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que le Conseil s'ajourne à vendredi, le 12 du courant, à 3 heures, pour continuer le présent ordre du jour.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

JULES CREPEAU,
Sous-greffier de la Ville.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 9 juin

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette, Bumbray et Ward.

DELEGATIONS.

- 1.—M. l'ex-échevin J.-O. Ricard se présente devant la Commission et demande de substituer de l'asphalte aux dalles de pierre bleue pour la confection de trottoirs permanents sur les deux côtés de la rue Champlain, au Nord de la rue Ontario.

Resolved: Accordingly.

- 26.—From Police Committee, recommending:

- (1) To sell three old horses;
- (2) To vary \$300 to pay rent of dwelling for captain of No. 12 station;

- (3) To pay an outstanding account of \$9.25;

- (4) To authorize His Worship the Mayor and the City clerk to sign lease for premises rented in Mount Royal Ward.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. STEARNS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

- 27.—From Police Committee, for an appropriation of \$900 to purchase horses.

Referred to Finance Committee.

- 28.—From Hygiene and Statistics Committee, to vary \$75.00 and apply same to pay for installation of system for testing of drains.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

- 29.—From City Hall Committee, to instruct secretaries of Committees to send copy of minutes to "Municipal Gazette", within 24 hours after meeting of Committees.

On motion of Ald. L'ESPERANCE, seconded by Ald. MAJOR, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

NOTICES OF MOTIONS.

- 30.—By Ald. Nault, to amend by-law No. 270.

- 31.—By Ald. Lévesque, for a by-law to establish a high pressure water system in West ward.

ORDER OF THE DAY.

- 32.—The order of the day being read for the appointment of school commissioners to replace Ald. D. Gallery and I. N. Stearns.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That Alderman D. Gallery be reappointed Catholic School Commissioner for the ensuing term.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That Ald. I. H. Stearns be reappointed Protestant School Commissioner for the ensuing term.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That the Council do now adjourn to Wednesday the 10th inst., at 3 o'clock, to continue the present order of the day.

L. O. DAVID,
City Clerk.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 9th of June.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Duquette, Bumbray and Ward.

DELEGATIONS.

- 1.—Ex-alderman J. O. Ricard appeared before the Committee and asked that asphalt be used instead of blue flagstone for permanent sidewalks to be constructed on both sides of Champlain street, North of Ontario street.